
Wir beide, 
Gemeindereferentin 
Barbara Schlosser 
von der katholischen 
Pfarreiengemeinschaft 
Hirschau-Ehenfeld und 
Pfarrer Stefan Fischer 
von der evangelischen 
Kirchengemeinde Hirschau, 
freuen uns sehr darauf, 
mit Ihnen diese Zeit zu 
gestalten. 

Jetzt wünschen wir Ihnen 
einen guten Start in diese 
Zeit. Am Samstag gibt es 
den ersten Impuls für die 
kommende Woche. 

Lassen Sie sich 
überraschen 
und
Lassen Sie sich mit uns 
drauf ein!

Manchmal kann es auch sein, 
dass sich daraus 
Gesprächsbedarf ergibt. 

Sie können uns gerne 
kontaktieren:

E-Mail: 
postfuerdieseele@gmx.de oder

oder direkt:

Pfr. Stefan Fischer: 
09622-71462

Gem.Ref. Barbara Schlosser: 

0160-96763015
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„Am Aschermittwoch ist alles vorbei ...“?
Nein: Jetzt geht es los. 



ASCHERMITTWOCH 

Am Aschermittwoch ist alles vorbei.

Nun beginnt eine andere Zeit:
die Zeit der ungeschminkten Gesichter,
die Zeit des Innehaltens,
die Zeit der Wahrheit.

Dann nehme ich mir Zeit,
Ordnung zu schaffen,
mich frei zu machen
von dem, was nicht taugt.

Dann nehme ich mir Zeit,
mich auf mich selbst zu besinnen:
Wo will ich hin?
Führt mein Weg noch zum Ziel?

Am Aschermittwoch ist alles vorbei?
Weit gefehlt!

Jetzt fängt es erst richtig an!
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Liebe Leserinnen 
und Leser,

Advent und natürlich 
besonders Weihnachten 
sind für uns alle eine 
liebgewonnene Zeit. 

Da ist alles leicht – ein kleines 
Kind in der Krippe, schöne, 
stimmungsvolle Musik, 
Freude, Familie, Plätzchen, 
Lichterglanz, Spannung, 
Geschenke ... 

Da tun wir uns mit der 
Vorbereitungszeit auf das 
Osterfest schon schwerer: 
Verzicht und Fasten sind in 
den sechs Wochen scheinbar 
angesagt und Karfreitag 
ist sowieso ein trauriger 
und schwieriger Tag im 
Kirchenjahr. 

Doch die Fastenzeit soll 
nichts Belastendes oder ein 
etwas nerviges Übel sein!
In diesen sechs Wochen 
wollen wir uns gemeinsam 
auf den Weg machen, die 
Passionszeit/österliche 
Bußzeit einmal mit anderen 
Augen zu sehen:

Lassen Sie sich überraschen. 
Es werden Wochen, in denen 
es um mehr geht, als darum, 
die Schokolade nicht zu essen!

Vielleicht tun uns allen 
diese Wochen gut, dass 
wir ausbrechen aus den 
festgefahrenen Strukturen 
und Gewohnheiten?

Vielleicht können in diesen 
Wochen Dinge in Bewegung 
kommen, können wir selbst in 
Bewegung kommen, um unser 
Leben wieder neu zu ordnen?

Vielleicht ist diese Zeit auch 
eine Chance, 
Ihrer Gottesbeziehung etwas 
Gutes zu tun? 
Eine Chance, etwas anders zu 
machen, damit einiges auch 
anders werden kann?

Wir haben uns sehr gefreut, 
dass sich so viele gemeldet 
haben.

Wir hoffen, Ihnen tut diese 
Zeit und unsere Impulse gut. 


